



PRESSEINFORMATION

09.07.2024

15 Jahre erfolgreiche Partnerschaft – Einsatz für die Berufsorientierung und den Weg ins Berufsleben

Kirchzarten: Testo Kirchzarten und die Realschule am Giersberg besiegeln 15 Jahre Bildungspartnerschaft. Die Fortführung der erfolgreichen Zusammenarbeit wurde durch die erneute Unterzeichnung eines gemeinsamen Kooperationsvertrages besiegelt. Der Übergang von der Schule in den Beruf ist eine wichtige und entscheidende Station im Leben von jungen Menschen. Um den Schülern Zukunftsperspektiven aufzuzeigen, Einblicke in das Berufsleben zu geben und praktische Erfahrungen zu sammeln, besteht eine langjährige Bildungspartnerschaft zwischen Testo Kirchzarten und der Realschule.

Seit 15 Jahren besteht die erfolgreiche Kooperation zwischen Testo Kirchzarten und der Realschule am Giersberg. Beide Partner haben vor so vielen Jahren den folgerichtigen Schritt gewagt, Schule und Berufsausbildung gemeinsam in Einklang zu bringen. Verschiedene Ausbildungsberufe, sowohl kaufmännische als auch technische, werden den Jugendlichen durch verschiedene Aktionen und Praktika näher gebracht. Der Kooperationsvertrag verbindet die theoretische und praktische Vorbereitung auf die zukünftige Arbeitswelt als wichtigen Baustein in der partnerschaftlichen Zusammenarbeit zwischen Bildungseinrichtung und Unternehmen.

„Für beide Seiten ist es eine Win-Win-Situation, in den vergangenen Jahren haben sehr viele Schülerinnen und Schüler ein Praktikum oder sogar eine Berufsausbildung bei Testo Kirchzarten gestartet. Darüber hinaus erhalten die Jugendlichen praktische Tipps für ihre berufliche Zukunft und wir bekommen exklusive Einblicke in den größten Arbeitgeber im Dreisamtal“, so Ulrich Denzel, Realschulrektor bei der Unterzeichnung der Kooperation.

Die bestmögliche Vorbereitung junger Menschen auf das Berufsleben liegt beiden Partnern besonders am Herzen. Die zukünftigen Auszubildenden brauchen vielfältige Kompetenzen und die Sicherheit, in der Vielfalt der Angebote, aber auch in der Unternehmenskultur ihren persönlichen Weg zu finden und sich darin zu entwickeln. Die Berufsorientierung und die unterschiedlichen Einblicke ermöglichen diese besondere Form der Partnerschaft.

Luca Freßle, ehemalige Schülerin der Realschule und nun festangestellte Mitarbeiterin bei Testo Kirchzarten berichtet: *„Ich dachte, dass Testo Kirchzarten nur technische Berufe ausbildet, aber bei einer Unternehmensbesichtigung in der 8. Klasse wurde ich eines Besseren belehrt und hätte nicht mit diesem Facettenreichtum gerechnet. So hat mir die Partnerschaft den Weg zu einem kaufmännischen Ausbildungsplatz bei Testo geebnet.“*

Elias Ehret, ehemaliger Schüler der Realschule und nun festangestellter Mitarbeiter bei Testo Kirchzarten: *„Durch ein Praktikum bin ich auf Testo Kirchzarten aufmerksam geworden und habe nach der Realschule meine Ausbildung begonnen. Durch das große Azubi-Netzwerk haben wir ein super Teamgefühl und auch wenn es in der Berufsschule mal schwierig wurde, bekamen wir Unterstützung von den anderen Azubis. Ich freue mich auch immer, wenn wir Realschüler:innen bei uns im Haus zu einer Führung oder einem Praktikum begrüßen können. Diese Einblicke sind sehr hilfreich.“*

Testo Kirchzarten und die Realschule am Giersberg wollen auch in Zukunft eng und auf Augenhöhe zusammenarbeiten, um die Jugendlichen in ihrem Berufswahlprozess zu unterstützen und zu begleiten. Es sollen weiterhin Einblicke in wirtschaftliche Zusammenhänge und das breite Berufsspektrum gegeben und Informationen ausgetauscht werden.

„Die Schülerinnen und Schüler von heute sind die unverzichtbaren Auszubildenden von morgen. Durch die Stärkung unserer Kooperation schaffen wir eine Situation, die sowohl den jungen Talenten als auch unserem Unternehmen unglaublichen Mehrwert verspricht und eine strahlende Zukunft verspricht“ sagte David Guy, Bereichsleiter Human Resources bei Testo Kirchzarten, während der Unterschrift des Kooperationsvertrages.



Bildmaterial:



Bildunterschrift: Testo Kirchzarten und Realschule am Giersberg besiegeln gemeinsamen Kooperationsvertrag. (v.l.n.r. David Guy (Bereichsleiter HR); Mathias Rombach (Ausbildungsleiter technisch); Luca Freßle und Elias Ehret (ehem. Schüler:in / Mitarbeitende Testo Kirchzarten); Ulrich Denzel (Realschulrektor); Tim Biancheri (Lehrer / Koordination Berufsorientierung))



Bildunterschrift: Ulrich Denzel (Realschulrektor) und David Guy (Bereichsleiter HR bei Testo Kirchzarten) freuen sich über die Partnerschaft © Testo Industrial Services GmbH

Über die Realschule am Giersberg:

Die Realschule im Schulzentrum Dreisamtal in Kirchzarten liegt am Fuße des Giersbergs. Sie ist seit 50 Jahren eine wichtige Säule im Bildungsangebot des Dreisamtals und der umliegenden Schwarzwaldgemeinden. Seit 2010 heißt sie Realschule am Giersberg und drückt damit auch im Namen ihre regionale Verbundenheit aus. Die Ausgewogenheit von Theorie und Praxis ist ein Markenzeichen der Schulart Realschule, die mit ihren vielfältigen Anschlussmöglichkeiten für viele tausend Schülerinnen und Schüler im Dreisamtal der ideale Bildungsweg war und ist. Wir freuen uns, dass die Realschule am Giersberg diese Anerkennung auch von den heimischen Betrieben aus Industrie und Handwerk erfährt, was sich in vielen erfolgreichen Kooperationen ausdrückt. Zum neuen Schuljahr 2024/2025 werden 490 Schüler:innen erwartet. www.rsg-kirchzarten.de

Über Testo Industrial Services GmbH:

Die Testo Industrial Services GmbH, eine Tochtergesellschaft der Testo SE & Co. KGaA, zählt zu den führenden Anbietern von messtechnischen Dienstleistungen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Kirchzarten bei Freiburg und bietet ein umfassendes Leistungsspektrum in den Bereichen Kalibrierung, Prüfmittelmanagement, Qualifizierung und Validierung an. Gegründet wurde die Testo Industrial Services GmbH im Jahr 1999 als Tochterunternehmen des renommierten Herstellers von Messgeräten, Testo, mit Ursprung in Titisee. Seit ihrer Gründung verzeichnet das Dienstleistungsunternehmen kontinuierliches zweistelliges Wachstum und befindet sich auf einer anhaltenden Erfolgsspur. Aktuell beschäftigt das Unternehmen mit acht Service-Centern in Deutschland und sieben Tochtergesellschaften in Europa mehr als 1.500 Mitarbeitenden. www.testotis.de

Pressekontakt:

Ulrich Denzel | Realschulrektor
Realschule am Giersberg

Tel: +49 7661 90964200
Mail: Ulrich.Denzel@lkbh.de

Sarah Johnston | Pressesprecherin
Testo Industrial Services GmbH

Tel: +49 7661 90901-8465
Mail: sjohnston@testotis.de